

www.tdg.ch

TRIBUNE DE GENÈVE



DR

4 Psychophonies de l'âme

Est-il exact que l'art rend la vie plus intéressante que l'art? Bonne question, merci à la compagnie L'Alakran de l'avoir posée. Dans

Psychophonies de l'âme, Esperanza López et Oskar Gómez Mata invitent le spectateur à évoluer entre coulisses et galerie d'art, et à y expérimenter un autre rapport à l'acte de création. Poétique et décalé. (phm)

■ Théâtre de Saint-Gervais, 5, rue du Temple, sa 23 mai à 20 h 30 et di 24 mai à 18 h. Infos: 022 908 20 00.